



Actions citoyennes en 5ème

publié le 19/09/2018

Dans le cadre de "la 1ère journée nationale du droit à l'école", chaque classe de 5ème devrait bénéficier ce jour-là d'une intervention de 2h d'un avocat sur le thème des réseaux sociaux.

Ce même jour, des bénévoles viendront également présenter aux élèves de 5ème les Restos du Cœur et leurs activités en prélude à la "Course du cœur" qui se tiendra le mercredi 17 octobre.

Les horaires des différentes interventions seront précisés ultérieurement aux élèves.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.